

編集後記

4月より、藤本の後を引き継いで編集担当となりました鳴海と富岡です。担当者より、それぞれご挨拶させていただきます。

○毎月「交流」をお読みいただきありがとうございます。4月から担当となりました鳴海と申します。どうぞ宜しくお願ひ致します。

本号では「台北マラソン」を掲載させていただきました。日本では空前のマラソンブーム。一昔前なら42kmを走るのは陸上経験者でしかありえなかった競技が、今や市民ランナーのものとして親しまれています。私も鈍足ながらマラソンに目覚めた1人として、親しみ易く、息切れしない記事作りに努めていきたいと思っております。
(総務部 鳴海麻里)

○4月より「交流」編集を担当することになりました富岡と申します。実は「交流」編集に携わるのは今回で3度目となります、そのたび日台交流がより盛んになっていく様が記事を編集していると実感することができます。

これからも日台交流の架け橋として、また多くの方に「台湾」をより理解して頂ける記事作りを目指して行きたいと思います。

いたらない点もあると思いますが、今後ともよろしくお願ひ致します。

(貿易経済部 富岡明美)